



Petugas Damkarmat
 Kota Jogja
 sesuai berjibaku
 memadamkan
 kebakaran
 di Timoho,
 Muja muju,
 Umbulharjo,
 Senin (23/9).



Istimewa/Damkarmat Jogja

► PERISTIWA KEBAKARAN

Api Membakar Dua Bangunan di Timoho

UMBULHARJO—Kebakaran terjadi di wilayah Timoho, Muja Muju, Umbulharjo, Senin (23/9) pagi. Api melalap dua bangunan. Dari hasil pemeriksaan, api diduga berasal dari kebocoran gas atau kompor. Tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini.

Kasi Ops Pengendalian Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Damkarmat) Kota Jogja, Mahargyo, menjelaskan kebakaran terjadi Senin sekitar pukul 10.00 WIB, dengan objek yang terbakar yakni rumah

kontrakan.

Api, menurut Mahargyo, berasal dari tempat usaha yang disewakan di depan rumah berupa laundry dan warung. "Kemungkinan api bersumber dari kompor atau usaha laundry. Namun untuk kepastiannya masih menunggu hasil penyelidikan lebih lanjut," ujarnya saat dikonfirmasi, Senin.

Dugaan ini berdasarkan temuan kompor di tempat usaha yang menyala ketika terjadi kebakaran. Diduga terjadi kebocoran gas.

Namun bisa juga berasal dari gas yang digunakan pada laundry. "Kalau memang kebakaran di laundry, pemicunya dari mesin laundry yang menggunakan gas. Mungkin untuk setrika, karena beberapa kejadian juga seperti itu," katanya.

Selain membakar tempat usaha, rumah bertingkat yang ada di sebelah tempat usaha dan beberapa kamar di bagian belakang juga terdampak kebakaran. "Rumah tingkat terdampak, dan di belakang rumah bertingkat ada sekitar tiga

kamar yang ikut terbakar," katanya.

Damkarmat Kota Jogja menerjunkan tiga regu ditambah bantuan dari Damkar UGM untuk menangani kebakaran ini. Api berhasil dipadamkan sekitar pukul 12.00 WIB. "Proses pendinginan cukup lama karena di atap jangkauannya susah," katanya.

Ia belum memperkirakan jumlah kerugian akibat kejadian ini. Namun dipastikan tidak ada korban jiwa dari kebakaran ini. "Kalau korban jiwa tidak ada," ujarnya. (Lugas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005